

**Gemeinderat 1. Februar 2022  
Ehrung Carsten Petzold für 15 Jahre  
Mitgliedschaft im Schwetzinger Gemeinderat**

Arbeit im Gemeinderat erfordert großes Engagement, Ehrenamt mit viel zeitlichem und persönlichem Einsatz, manchmal braucht man auch ein dickes Fell, denn obwohl man als „normaler“ Bürger in der „Bürgerversammlung Gemeinderat“ tätig ist, wird dies von manchen Mitbürger\*innen falsch oder nur gering gewürdigt („ .... die im Gemeinderat“).

**Carsten Petzold – 15 Jahre Mitgliedschaft im Gemeinderat**

- Seit 31.01.2008 Mitglied des Schwetzinger Gemeinderats,
  - seit 03.07.2019 Vorsitzender der Fraktion der Freien Wähler im Gemeinderat,
  - Mitglied in zahlreichen Gremien des Gemeinderats, u. a. Verwaltungsausschuss, Kultur- und Bildungsausschuss, Werksausschuss bellamar, Kindergartenkuratorium, Zweckverband Bezirk Schwetzingen, Nachbarschaftsverband,
  - ein echter „Pälzer Buh“, der aber mit großer Leidenschaft in Schwetzingen lebt, beim Sport aber immer noch dem Betzenberg sehr verbunden ist,
  - in Schwetzingen nicht nur als Bürger, sondern vor allem auch durch seine langjährige Tätigkeit als Polizeivollzugsbeamter sehr bekannt, mittlerweile pensioniert,
  - als Polizist hatte er einen umfassenden Einblick in die Lebenslagen vieler Menschen und hat ohne Zweifel viele Höhen und Tiefen erlebt,
  - inhaltliche Schwerpunkte: Bildung, Jugend, Soziales, Sicherheit & Prävention, Vereine, Städtebau- und Stadtentwicklung, Städtepartnerschaften,
  - bringt gerade im Bereich Bildung, Jugend, Sicherheit & Prävention immer wieder auch sein berufliches Knowhow mit ein,
  - Kommunalpolitiker mit spitzer und humorvoller Zunge, die wir immer wieder bei seinen Stellungnahmen erleben dürfen.
- 
- Nunmehr 15 Jahre im Amt als Stadtrat und im Einsatz für die eigene Stadt sind eine sehr beachtliche Leistung, die Anerkennung und Lob verdient,
  - deswegen auch die heutige Würdigung des bürgerschaftlichen Engagements durch die Stadt Schwetzingen.

*Für 15jährige kommunalpolitische Tätigkeit erhalten Sie nunmehr eine Flasche Sekt & Blumenstrauß, offizielle Ehrung des Gemeindetags gibt es nicht*